



アトリエ虹便り



平成27年1月から2月の主な足跡



コラージュアートの世界へ

1月16日 2月13日

写真の切り抜きによるコラージュ作品を作りました。最近やっていなかった創作活動でしたが、やった事のある人、今回初めての人など多くの方が体験しました。



ミニ楽器を作る

1月26日 2月6日

輪ゴムを利用した弦楽器、ストローや空き缶を利用した笛、コップに水を入れた打楽器などを作りました。



目指せギター！と意気込んで弦を6本でティッシュの箱と格闘しました。

出来上りは、ギターとは程遠く.....

輪ゴムでの音階は、ソートウ難しかったです。K. S



料理

2月10日

恵方巻きを作りました。

節分に食べると縁起が良いとされ、関西を中心とした習慣が広まったとの事で、太巻きの中にはサーモン、卵焼き、かんぴょうなど色々な具材を詰めて巻きました。恵方巻きは切り分けて食べるようですが、今回は切り分けて美味しくいただきました。



みんなで せいっぱい がんばり つくり
そして、せいっぱいに みんな和気あいあいと
美味しく 楽しめて 毎回うれしいです。
これからもムリじゃなかったら
参加したいと思います。

M

